



Huachicoleo alcanza ahora a los sectores del azúcar y el camarón

CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR MARTÍNEZ Y PAMELA LONGORIA).- Ya no solo el huachicol fiscal o contrabando de combustibles, sino ahora también el azucarero y el camaronero socavan los ingresos del Estado.

El sexenio pasado, una afectación estimada de 28 mil 200 millones de dólares, es decir, unos 505 mil 900 millones de pesos a Pemex y a Hacienda. Por ello, la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados instaló un grupo de trabajo encabezado por **Alfonso Ramírez Cuéllar**, para perfeccionar el Código Fiscal de la Federación y fortalecer el combate integral a los fraudes fiscales y aduanales.



<https://drive.google.com/file/d/1u2CVLICvFLogM4JnYy7sz-qBM7HvU9Vj/view>